
REQUERIMENTO _Nº 426
  
  

20 de novembro de 2.006
  
EDUARDO DE CAMARGO NETO

  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE REBAIXAMENTO DE GUIAS NO CANTEIRO 
CENTRALDA AVENIDA GLÓRIA, EM FRENTE AO SUPERMERCADO 
VITÓRIA

                    
                                                                                                   

                                                                                                           
                                                                                                           
                                                                                                           
                                                                                                           
                                                                                                           
                                                                         

Fomos  procurados  por  inúmerosmunícipes  que  solicitaram  nossa  intervenção 
junto a Administração PúblicaMunicipal visando o  rebaixamento das guias no canteiro  central da AvenidaGlória,  em  frente  ao 
Supermercado Vitória.

  

Tal  solicitação  se  justifica,  umavez  que  é  grande  o  número  de  pessoas  que 
freqüentam  este  Supermercado  e  muitasdessas  pessoas  são  portadoras  de  deficiência  física  (cadeirantes)  ou  idosas  epara 
atravessarem referida via pública são obrigados a contornar o canteirocentral, provocando, desta forma, sérios riscos de acidentes 
no local.

  

À  vista  do  exposto,  requeremos  àMesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais, que sejaoficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta a SecretariaMunicipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de ser executado 
o serviço de rebaixamento nas guias do 
canteiro central da Avenida Glória, em frente 
ao Supermercado Vitória?
  

b)- Se positiva a resposta, qual é a previsão para 
a execução do serviço?
  



c)- Em caso de resposta negativa, justificar.
  

SALA DAS SESSÕES, em 20 de novembro de 2.006.

  

  

  

  

  

  

EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 

SK/sk

  

  


